



Apagones en Ecuador causaron pérdidas de hasta 1,5 por ciento del PIB

Description

El ministro de Economía y Finanzas de Ecuador, Juan Carlos Vega, estimó que los apagones, que el Gobierno prometió suspender desde hoy, provocaron afectaciones de entre el uno y 1,5 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB).

El funcionario reconoció que eso implica pérdidas de entre mil 188 millones y mil 782 millones de dólares, si se toma en cuenta el PIB nacional de 2023.

No obstante, Vega consideró que la economía ecuatoriana concluirá 2024 con «un pequeño, pero positivo crecimiento este año».

Según comentó en entrevista con el canal DNews, los apagones, que llegaron a ser de hasta 14 horas diarias, afectaron mucho a los pequeños y medianos negocios, mientras las grandes empresas lograron salir adelante.

En su opinión, el impacto de los racionamientos «va a ser mucho menor de lo que se pensaba».

El Gobierno prometió que desde este viernes estarán suspendidos los apagones para el sector residencial, aunque siete grandes industrias, como mineras y cementeras, tendrán cortes hasta el 31 de diciembre.

Ecuador enfrentó cortes de luz prolongados desde el 23 de septiembre en medio de la sequía y de cuestionamientos al Ejecutivo por la falta de medidas oportunas para enfrentar la situación.

Esta semana los racionamientos fueron de dos horas diarias, aunque hubo interrupciones imprevistas en algunas ciudades.

Ciudadanos y expertos han dicho que este problema se pudo evitar, porque se sabía de la fuerte sequía que se avecinaba.

Esa idea la reforzó la exministra de Energía de Noboa, Andrea Arrobo, quien se negó a defenderse en un proceso de juicio político en su contra por temor a represalias del Gobierno.

En una carta enviada a los legisladores, Arrobo señaló que si muestra públicamente sus conversaciones con el presidente, Daniel Noboa, podría probar que le advirtió sobre la gravedad de la crisis energética y cómo insistió en hacerlo público para que la ciudadanía estuviera preparada.

Arrobo, que fue destituida del cargo en abril de 2024, tras cinco meses de gestión, fue acusada por Noboa de presunto sabotaje en medio de una declaración de emergencia eléctrica.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024

www.elmaipo.cl